
 
Memória da Reunião da Comissão de Recursos Humanos 
Data – 30 de julho de 2009   
 
Estiveram presentes: Amélia Alessi,Jose de Albuquerque Arruda, Gerson Luiz 
Ferreira Filho, Soraia Reda Gilber, Thatiana Hofmeister, Manuel F. Barbero, 
Vilma Paviatte, Marlene Ozório, Mari Elaine Rodella e Patrícia Nathalia da 
Silva. Justificaram: Maria Leonor F. Paulinni e Rozana Grupper. 
 
Iniciamos a reunião cobrando o cumprimento da deliberação do Conselho no 
que se refere as visitas aos Hospitais de Campo Largo e Francisco Beltrão. 
Gerson da SESA avisa que já está agendado para dia 6 de agosto de 2009 às 
15:00 horas  no Hospital Infantil de Campo Largo. Sobre a visita no Hospital 
Regional de Francisco Beltrão, Gerson, representante da Sesa, diz que o 
hospital não está pronto. Informa que nessa data foi iniciada a 
impermeabilização do hospital e que demorará de  20 a  30 dias e propõe 
esperar  40 dias para fazer a visita. 
A representante do SindSaúde questiona a necessidade de ter sido realizado 
teste seletivo uma vez que a obra não está concluída e poderia ter sido feito 
concurso público. 
Marlene, também representante do SindSaúde, informa que foi realizada uma 
visita no Hospital de Francisco Beltrão , na qual se constatou que o Hospital 
não está equipado, apresenta rachaduras e infiltrações e há pouco mobiliário. 
Ressalta que não há qualquer equipamento no centro cirúrgico, na UTI, na 
cozinha e na lavanderia da unidade hospitalar. 
A proposta é de aceitar a data proposta pela Sesa de realizar a visita no dia 10 
de agosto.  
-Na seqüência discutiu-se a realização de Concurso Público para a Sesa. 
Gerson, da Sesa, nos informou que o processo de realização de concurso já foi 
submetido a analise da Secretaria de Administração, Planejamento e Fazenda. 
Agora está na Casa Civil e deve ser remetido para homologação do 
governador.  Informou que o processo em andamento tem o seguinte numero 
de protocolo:  07 639 596-9. Também informa que o edital já está pronto e que 
amanhã se reunirá com a Seap e a UEL para dar continuidade ao tramite 
burocrático para a realização do concurso. Estima que em 60 dias  o edital 
deve ser publicado. 
Questionado pelo SindSaúde sobre o numero de vagas,  o chefe do grupo 
setorial de Recurso Humanos da Sesa, reponde que é um concurso para 
reserva de vagas. Isso significa que será chamado concurso para todas as 
áreas e funções .Posteriormente, cada unidade da Sesa fará um processo de 
pedido de número de servidores. 
Também informa que  ingressaram cerca de 400 servidores advindos de  
concursos promovidos por outras secretarias de estado. Cita que nessa 
semana estão sendo feito o ingresso de novos servidores  que serão lotados 
no HT, Hemepar, Lapa. . 
Encaminhamento aprovado-dar informação ao Conselho Estadual de Saúde da 
tramitação desse processo de realização do concurso público. Como a 
previsão de publicação do Edital é de 60 dias, em setembro, a comissão 
retomará essa pauta.   



Outro ponto de pauta debatido foi quanto ao cumprimento da deliberação do 
CES de realizar uma Audiência Pública para debater o Plano de Cargos, 
Carreira e Vencimento próprio da Saúde. 
A comissão propõe levar proposta ao Conselho Estadual de Saúde, com 
possibilidade de realizar a audiência no dia 24 de agosto. Gerson se dispôs a 
negociar a data de realização da audiência com a Sesa.  
O sindsaúde solicitou a Sesa que adotasse medidas para esclarecimentos e 
capacitar os servidores no atendimento de pacientes suspeitos de Gripe 
Influenza A no sentido de tranqüilizar os trabalhadores do SUS quanto ao 
manejo de pacientes e de cuidados com a biosegurança. O representante da 
Associação Brasileira de Odontologia citou que a comissão de Saúde do 
Trabalhador decidiu encaminhar ao CES as seguintes propostas: criação de 
protocolo de atendimento aos pacientes suspeitos de contaminação pelo H1N1 
com objetivo de orientar de forma única os servidores de saúde, assim como, 
criar um plano de contingenciamento. A exemplo do pacto entre HC e 
Secretaria Municipal de Saúde a medicação para os funcionários que se 
contaminarem será fornecida  com agilidade para que ele possa logo voltar ao 
seu posto de trabalho em compromisso com a população. 
Gerson informa que está sendo desenvolvido toda parte logística para  atender 
situações emergenciais, assim como, a elaboração de material educativo. 
Outra pauta levantada foi quanto a instalação da Mesa Estadual de Negociação 
Permanente do SUS. Foi feita retrospectiva de toda a discussão sobre a 
instalação da mesa estadual de negociação do SUS.  No plano estadual de 
saúde consta que essa meta seria cumprida até dezembro de 2008. Após isso,  
deliberado pelo Conselho Estadual de Saúde que seria necessário antes de 
instalar a mesa realizar um seminário para sensibilizar todos os envolvidos na 
participação desse espaço negocial. O prazo limite para a realização desse 
Seminário seria 7 de abril de 2009. Ocorre que essa atividade não foi realizada 
e em reunião em maio desse ano, foi apresentada uma proposta pela Sesa da 
programação do Seminário. A comissão fez pequenas alterações e a data está 
pendente devido a agenda do secretário de saúde. Gerson se compromete a 
falar com a Carmem, da Sesa, para dar andamento ao processo de realização 
do seminário, bem como chamar nova reunião da Comissão. Gerson, Sesa, 
relata que está em andamento um processo de acolhimento aos servidores que 
estão ingressando no Estado . Há também a previsão de realizar cursos de 
formação para os servidores. Assim, encerra-se a reunião da comissão.           
 
 
 
 
 
   


